

Projektwoche MINT 3. bis 6. Klasse

Die Woche vor den Herbstferien wurde für alle Schülerinnen und Schüler der 3. bis 6. Klasse zu einer Projektwoche der ganz besonderen Art. Das Angebot «MINT unterwegs» mit den Themenbereichen Mathematik, Informatik, Naturwissenschaften und Technik machte Halt in Rain. Im MINT-Zelt auf dem Pausenplatz standen interessante Exponate zu naturwissenschaftlichen Phänomenen zum Begreifen, Erleben und Staunen bereit. Hätten Sie gewusst, dass bei einem erwachsenen Menschen in einer Minute 5 – 6 Liter Blut durch das Herz gepumpt werden oder sogar noch mehr, wenn wir uns sportlich betätigen...?

Parallel zur Arbeit im Zelt wurde in den Klassenzimmern mit der MINT-Box zu einem der folgenden Themen experimentiert: Körper, Elektrizität, Stoffe und Optik. So verwandelte sich das Schulhaus nach und nach in ein grosses Lernlabor mit vielen kleinen «Einsteins». Am Dienstag hatte sich Besuch von der CKW angemeldet. Herr Brun erzählte Spannendes rund um das Thema Strom und Energie. Gemeinsam wurde der Strom sichtbar, aber auch hörbar gemacht. Viele wertvolle Ideen wurden ausgetauscht, wie im Alltag Strom gespart werden kann. Mit dem Abend der offenen Türen am Donnerstag ging eine interessante und einmalige Projektwoche zu Ende.

Herzlichen Dank an alle Sponsoren!

